Willkommen

150 Jahre Badische Auswanderung nach Santa Catarina



Badisch - Südbrasilianische Gesellschaft e.V.

Die Badisch-Südbrasilianische Gesellschaft e.V. (BSG) wurde unter anderem mit der Zweck gegründet, dem gestiegenen Verlangen der deutschstämmigen Brasilianer nach Kontakten mit der alten Heimat ihrer Vorfahren Rechnung zu tragen.

Arbeit der BSG ist vor allem auf die brasilianischen Bundesländer and, Rio Grande do Sul und Santa Catarina ausgerichtet. Hier stellen Nachfahren der deutschen Einwanderer einen Bevülkerungsanteil etwa 30 %.

Im Zusammerhang mit dem Zweiten Weltkrieg war die Pflege der deutschen Kultur und insbesondere der deutschen Sprache über viele Juhre hirmeg unter Straße gestellt. Ert gename Zeit nach Keigspende durfte die deutsche Kultur wieder gelebt und die deutsche Sprache gesprochen werden; ja, sie wurden schniel wieder zum Markentrachen ung eseistschaftlichem und vor allem von wirtschaftlichem Erfolg.

In den siebziger Jahren des vorigen Jahrhunderts mehrten sich die deutschen Stimmen aus Südbrasilien. Viele Nachfahren erkundigten sich in badischem Dialekt nach der Ursprungsgemeinde ihrer Vorfahren. Es entwickelte sich ein anhaltender vielfältiger Austausch, der in gegenseitige Besuche und kulturelle wie wirtschaftliche Verbindungen mündete. Das gegenseitige große Interesse, mit dem Gemeinden, Heimatvereine, Kirchen und auch Einzelpersonen konfrontiert wurden,

musste gebündelt werden Es kam daher im März 2007 zur Gründung der Badisch-Südbrasilianischen Gesellschaft e.V.

Die Länder im Vergleich























Mit freundlicher Unterstützung der Sponsoren:

SEW - EURODRIVE GmbH & Co. KG BGV / Badische Versicherungen Volksbank Bruchsal-Bretten eG Volksbank Stutensee Hardt eG

